
 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ６月８日（月）の朝、委員会活動を再開する６年生へ 

 「３Ｃ」と「Ｌ」のお話をしました。昨年の運動会や音 

 楽発表会で感動させた６年生。赴任して 3年目になりま 

すが、6年生の成長は著しいものがあります。その 6年 

生へ「委員会活動は、学校をより良くするものであり、 

当番活動ではない。下学年が『城岳小って楽しい』って 

思えるような、委員会活動をしてほしい。今の活動にと 

どまらず、「Change」変えてほしい。「Challenge」その 

ために挑戦してほしい。そして、「Contribution」下学 

年のために役に立つことを喜ぶ、貢献できる 6 年生となり、『6年生は凄いね。72期生の委員会

活動、素晴らしかったね。』と語り継がれるような「Legend」。伝説を作ってほしい。」と、お話

しました。6年生の決意が学年に掲示されています。紹介します。とても嬉しかったです。 

 

○私は一番「貢献」という言葉が心に残りました。貢献は、何かのために役に立つと言うことで、あ 

まり使ったことはありませんが、委員会活動を通して、城岳小学校の役に立てるようにこれから頑 

張っていきたいです。                         （1組：大城百華さん） 

○校長先生の「挑戦」が私の心に残っています。なぜなら、私は図書委員なのですが、今まで見てき 

た図書委員の仕事とあまり変わりませんでした。だから、この前の委員会の話し合いでは２つ 3つ 

の案が出たけど、校長先生の話を聞いてもっと案を出したいと思いました。 （2組：山田璃乃さん） 

○校長先生が言った、城岳小学校のレジェンドとなるよう、今までの体育委員がやってきたこと、まだ、 

一度もやっていないこともたくさんやっていきたい。                 （3組：大城政秋さん） 

   

 

 

 

  6月 8日（月）に、金城弘昌沖縄県教育委員会教育長をはじめ 

県教育庁保健体育課の方々が、コロナウィルス感染症対策の視察 

のため、来校しました。本校視察になったのは、仲本千佳子・前 

PTA 会長の監修のもと、学校独自のガイドラインが作成されて 

いること（学校HP掲載）、そのため、登校時から 授業、給食、 

清掃、休み時間、下校まで、「健康観察」「3密を避ける」「マスク 

着用」「手洗いの徹底」「消毒の徹底」等の対策がなされていると 

のことで、お見えになっていました。PTAとの連携、保護者の協 

力体制に大変感心なさっておりました。保護者の皆様、改めて感謝申し上げます。 

 

 

 

  今朝、正門前に「おまわりさん」が立っていたので、「事件なの？」 

 と、不安そうに登校する城岳っ子！事件ではありません。県庁前交 

番の警察官 4名（女性警察官 2名含む）が見守りにいらして下さい 

ました。これからも、いらして下さいます。城岳小の見守り隊です！ 
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 ～「Change(変える)」「Challenge(挑戦)」「Contribution(貢献) そして 伝説を～ 

金城弘昌県教育長・コロナ対策で本校視察 

事件ではありません！見守り隊です！ 


